
令和元年１１月定例会

１２月６日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ２８ 中 塚 周 一

２ 日本共産党 ２０ 須 増 伸 子

３ 公 明 党 ３９ 荒 島 俊 造

４ 自由民主党 １７ 小林孝一郎

５ 自由民主党 ３０ 太 田 正 孝

［一問一答］

１ 認知症行方不明者について

２ 認知症予防について

３ 人材確保等について

４ 地域づくりについて

［一問一答］
１ 自衛隊との連携による防災力強化に
ついて

２ 災害薬事コーディネーターについて
３ 水害対策としてのダムの活用について
４ 所有者不明土地への対応について
５ 地域医療構想について
６ 少子化対策について
７ 子供が利用するスマホへの対応について
８ グローバル人材の育成について

知 事

保健福祉部長

警 察 本 部 長

［一問一答］

１ 産学官連携について

２ ５Ｇへの対応について

３ 病院再編について

４ 高校現場の働き方改革について

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

環境文化部長

保健福祉部長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

総 務 部 長

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

警 察 本 部 長

［一問一答］

１ ヒバクシャ国際署名について

２ マイナンバーについて

３ 被災者支援について

４ 県営住宅について

５ 教育について

６ がん対策について

［一問一答］

１ 液体ミルクの災害用備蓄について

２ 浄化槽の普及促進について

３ 保険者努力支援制度について

４ 社会的養育の推進について

５ 保育士の人材確保について

６ ＳＮＳを通じた子供たちへの
犯罪について



１２月１０日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ２６ 上 田 勝 義

２ 民主・県民クラブ １ 秋 山 正 浩

３ 無 所 属 ３ 佐 古 一 太

４ 自 由 民 主 党 １１ 小 倉 博



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      中塚議員 

 

    

１ 認知症行方不明者について 

 （１）所在確認数 

 （２）早期発見対策 

   ア 広域連携の強化 

   イ 公共交通事業者への対応 

 

２ 認知症予防について 

 （１）軽度認知障害 

 （２）通いの場の整備 

 （３）介護予防・日常生活支援総合事業 

 （４）課題等 

 

３ 人材確保等について 

 （１）医師の養成 

 （２）介護人材の確保 

   ア 現状認識等 

   イ 外国人材の活用 

 

４ 地域づくりについて 

 （１）成果等 

 （２）啓発等 

 

 

 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      共 産 党      須増議員 

 

    

１ ヒバクシャ国際署名について 

 

２ マイナンバーについて 

（１）県職員のカード取得 

 

 

 （２）制度の運用 

 

３ 被災者支援について 

 （１）体制の構築 

 （２）健康状態等 

 （３）仮設住宅 

 

４ 県営住宅について 

 （１）計画的な修繕等 

 （２）浴槽の設置等 

 （３）共益費の負担等 

 

５ 教育について 

 （１）労働時間 

 （２）変形労働時間制 

 （３）教員の確保 

 （４）今後の取り組み 

 

６ がん対策について 

 （１）治療費等の助成 

 （２）ＡＹＡ世代の乳がん検診 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      公 明 党      荒島議員 

 

    

１ 液体ミルクの災害用備蓄について 

 

２ 浄化槽の普及促進について 

 （１）単独処理浄化槽の状況等 

 （２）生活排水処理基本計画の見直し 

 

３ 保険者努力支援制度について 

 （１）現状認識等 

 （２）評価指標 

   ア 特定健診等 

   イ 重症化予防 

   ウ 個人へのインセンティブ 

 

４ 社会的養育の推進について 

 （１）里親支援機関の設置 

 （２）児童家庭支援センター 

   ア 児童養護施設等併設型の設置促進 

   イ 設置目標 

 （３）特別養子縁組の推進 

 

５ 保育士の人材確保について 

 （１）支援センターの就業支援実績等 

 （２）養成校卒業生の就職状況 

 （３）支援格差の影響 

 

６ ＳＮＳを通じた子供たちへの犯罪について 

 （１）発生状況 

 （２）取り組み 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 環境文化部長 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林孝一郎議員 

 

    

１ 自衛隊との連携による防災力強化について 

 

２ 災害薬事コーディネーターについて 

 

３ 水害対策としてのダムの活用について 

 （１）対応事例 

 （２）国への働きかけ 

 

４ 所有者不明土地への対応について 

 （１）固定資産税 

 （２）公共工事 

 

５ 地域医療構想について 

 （１）調整会議での議論 

 （２）風評被害の払拭 

 

６ 少子化対策について 

 （１）出生率向上の取り組み 

 （２）若者の還流対策 

 

７ 子供が利用するスマホへの対応について 

 

８ グローバル人材の育成について 

 （１）進捗状況等 

 （２）教師の指導力向上策 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      太田議員 

 

    

１ 産学官連携について 

（１）ビジョン 

   ア 岡山リサーチパーク 

   イ 吉備高原都市 

 （２）目的 

 （３）企業と大学との共同研究センター 

   ア 対象団体等 

   イ 役割等 

 （４）災害からの連携 

 （５）県立大学産学官連携推進センター 

 （６）県立大学の研究開発 

 

２ ５Ｇへの対応について 

 （１）スマートシティー 

 （２）渋滞対策等への活用 

 

３ 病院再編について 

 （１）県の役割 

 （２）部署の強化 

 （３）スマートフォン等の活用 

 

４ 高校現場の働き方改革について 

 （１）独自入試 

 （２）補習科制度 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

  


